



## Legisladores morenistas arropan a Rubén Rocha

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Rubén Rocha luego de visitar la Secretaría de Gobernación y el Senado, en donde no se dejó ver ni oír por los medios de comunicación, llega a una **Cámara de Diputados** donde irónicamente se instaló la Comisión Jurisdiccional que se encarga de los juicios políticos, ayer muchos de los ciudadanos que se requieren para pedir la anualidad de una gubernatura acudieron a las autoridades correspondientes para pedir la salida de su gobernador. La primera pregunta que se le hace a Rubén Rocha en la **Cámara de Diputados** es ¿tendría que renunciar?, el afirmó que no y que **Ricardo Monreal** lo arropaba.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1wDfwT2VsOj04iFB2?e=MehGA4](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1wDfwT2VsOj04iFB2?e=MehGA4)